

Fundada en 1954

**Confederación Sudamericana  
de Patinaje**

Rua Mario de Andrade 48  
sala 215 | 01154-060  
São Paulo, SP - Brasil

presidencia@confsudapatin.org

**Teléfonos**

+551136667999  
+5511987469313

**Moacyr Neuenschwander Jr.**  
Presidente

**Alberto Herrera Ayala**  
Vicepresidente

**Daniel Ricardo Ventura**  
Secretario

**Luis Rodriguez**  
Tesorero

**Directores Comités Técnicos**

**Ary Angulo**  
Skateboarding

**Mario Guedes**  
Hockey SP

**Enver Francisco Carreño**  
Hockey en Linea

**Marisol Castro**  
Patinaje Artístico

**José Acevedo**  
Patinaje de Velocidad

**Manuel Veizán**  
Downhill / Alpino

**Manuel Rodriguez**  
Freestyle Slalom  
Roller Freestyle  
Monopatín (Scooter)

**I JUEGOS SUDAMERICANOS DE DEPORTES SOBRE RUEDAS, SAN JUAN 2021**

La Confederación Sudamericana de Patinaje (CSP) y la Confederación Argentina de Patinaje (CAP) anuncian la realización de los I Juegos Sudamericanos de Deportes sobre Ruedas, en la ciudad de San Juan, capital de la Provincia de San Juan, República Argentina.

El evento, que será un marco definitivo para el patinaje Sudamericano, ocurrirá en el período de 06 al 22 de agosto y será disputado por Clubes y Naciones en 8 de las disciplinas sobre ruedas: Patinaje Artístico, Patinaje de Velocidad, Hockey Tradicional y Hockey en Linea, Inline Freestyle, Roller Freestyle, Inline Downhill (Bajada de montaña) y el Skateboarding.

“Es un gran desafío, que la Confederación Argentina de Patinaje ha aceptado enfrentar en organizar este magno evento, lo que solo será posible gracias al apoyo y entusiasmo con que nos está recibiendo el Gobierno de la Provincia de San Juan, para que este sea un marco para el deporte Sudamericano en general y por supuesto para el patinaje en particular” declara Daniel Ventura, presidente de la Confederación Argentina de Patinaje.

“La Confederación Sudamericana de Patinaje tiene total confianza en los gestores de la CAP que, en un trabajo conjunto con los ejecutivos del Gobierno de la Provincia de San Juan, que tiene notoria tradición en realizar grandes eventos deportivos, lograrán estructurar rápidamente todas las condiciones necesarias para organizar lo que será el más importante evento del patinaje jamás realizado en Sudamérica” endosa Moacyr Junior, presidente de la CSP. La ronda de prensa para el lanzamiento oficial de los Juegos ocurrirá en la primera semana de abril, cuando se harán conocer mayores detalles sobre el evento.

